



## 2014 Verbania, Italie **Secteur alimentaire**

Un fabricant de chocolat a contacté notre département d'ingénierie à la recherche d'une solution pour thermoréguler ses processus de production au moyen de solutions personnalisées.

Le site historique présente des espaces très comprimés, nous avons donc conçu des unités de thermorégulation personnalisées qui s'intègrent au bâtiment existant, en utilisant des matériaux conformes à la liste des fournisseurs du client.

La régulation de la température, comme dans tous les processus de ce type, exige une attention et un raffinement particuliers afin de ne pas compromettre les caractéristiques spéciales du chocolat.